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der Partei als Leiter der Diskussion (Leiter der Fachgruppe), einige Offiziere 
der Nationalen Volksarmee sowie ein Offizier der Volkspolizei und ein Vertre
ter der GST. Je nach dem Charakter und Umfang der Veranstaltung setzen 
wir immer wieder dieselben Genossen gemeinsam ein, um ein gutes Zu
sammenwirken zu ermöglichen. Gegenwärtig haben wir drei solche Gruppen. 
Bei Großveranstaltungen sind meistens der Chef der Bezirksbehörde der Volks
polizei und der Divisionskommandeur der Nationalen Volksarmee anwesend. 
Das propagandistische Auftreten dieser Genossen hinterließ nachhaltige 
Eindrücke.

Nach einer kurzen Vorstellung und Einleitung durch den Versammlungsleiter 
begann die Beantwortung der Fragen. Ohne daß die Fragestellung in irgend
einer Weise beeinflußt wurde, waren fast alle Fragen ihrem Inhalt nach einer 
guten Antwort wert. Erfahrungsgemäß wird ein Teil der Fragen die Kriegs^ 
Vorbereitung in Westdeutschland und besonders aktuelle militärpolitische 
Probleme betreffen. Mit direktem „Heißhunger“ wird die Beantwortung mili^ 
tärtechnischer Fragen erwartet. Die einzelnen Offiziere haben dabei die Mög
lichkeit, über die Rolle und Aufgaben ihrer militärischen. Organisation zu 
sprechen. Der Zweifler kann sich überzeugen, daß wir es ehrlich meinen, und 
dem Böswilligen wird gesagt, daß der Schutz des Sozialismus in sicheren 
Händen liegt. Der Beifall auf diesen Veranstaltungen zeigte immer wieder, 
daß wir hier eine gute Form der militärpolitischen Propaganda gefunden 
haben.

In den Sommermonaten führten wir weniger Großveranstaltungen durch, 
dafür viele kleine Veranstaltungen, besonders in Zeltlagern der GST, in den 
Ferienlagern der FDJ usw. Im Jahre 1957 traten die Mitglieder der Fachgruppe 
des Bezirkes insgesamt (bis zum 1. September 1957) vor 13 107 Menschen auf, 
von denen etwa 6000 Jugendliche waren.

Die Wirkung der Fachgruppe ist auch in anderer Hinsicht zu spüren. So 
wurde mit unserer Unterstützung bei der Gesellschaft zur Verbreitung wissen
schaftlicher Kenntnisse eine Sektion Militärpolitik gebildet. Diese Sektion setzt 
sich vorwiegend aus Freunden der Blockparteien zusammen, die sehr aktiv 
militärpolitische Vorträge halten. Die Vorträge dieser Freunde haben beson
ders in den Mittelschichten eine gute Wirkung und entsprechen im Inhalt 
durchaus den Anforderungen.

Im großen und ganzen kann man sagen, daß die Militärpolitik unserer 
Partei und Regierung mit guter Wirkung in unserem Bezirk erklärt wird. Wir 
wollten hiermit allen Bezirksparteikabinetten darlegen, daß es möglich ist, 
militärpolitische Propaganda mit großer Wirkung zu betreiben, und daß es 
unbedingt notwendig ist, dies zu tun.
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